

Monsieur,

nous avons bien reçu votre message nous interpellant sur la sécurité routière ou plutôt sur la politique du tout-répressif.

Nous sommes bien évidemment d'accord pour admettre que le tout répressif ne résout pas les problèmes d'accidentologie de la route. Il faut mettre en place des moyens importants pour améliorer le comportement des usagers de la route afin de mieux leur faire comprendre les dangers qui y sont liés. Pour cela, nous estimons nécessaire de :

- Mettre en place une réelle formation à la conduite des véhicules permettant de mettre en situation de danger les futurs conducteurs.
- Mettre en place une formation continue tout au long de la vie afin d'apprendre aux anciens conducteurs les nouveaux comportements routiers. Ainsi, les conducteurs formés avant les années 90 n'ont jamais eu d'explication quant au comportement à tenir leur du franchissement d'un rond-point.
- Utiliser l'ensemble des médias pour diffuser des messages montrant les comportements dangereux des uns et des autres et les moyens de les éviter. Par exemple, du bon usage du clignotant, des feux de signalisation, etc.

Bien évidemment, les résultats ne pourront être obtenus que sur le long terme, car il n'existe pas de solution miracle pour résoudre les problèmes liés à la conduite.

Marie-Noëlle Bas

Candidate à l'élection législative juin 2017

12e circonscription (Auteuil, Autouillet, Beynes, Boissy sans Avoir, Crespières, Davron, Flexanville, Goupillières, Les Alluets le roi, Marcq, Morainvilliers, Neauphle le château, Neauphle le vieux, Orgeval, Plaisir, Poissy, Saint Germain de la grange, Saulx Marchais, Thiverval Grignon, Thoiry, Vicq, Villiers le Mahieu, Villiers Saint Frédéric)

Courriel : marienoellebas.legislatives2017@gmail.com

Facebook : @mnbaslegislatives2017

Twitter : @MarieNoelleBas